

ASAMBLEA DE RISARALDA

10/05/2016

Comenzó la discusión en el Plan de Desarrollo

Con un esbozo general de lo que será el Plan de Desarrollo en Risaralda comenzó la discusión sobre el mismo en la Asamblea Departamental. La encargada de presentarlo fue la secretaria de Planeación, Martha Mónica Restrepo, "hoy presentamos la parte global del plan, la visión, los principios. A partir de mañana comienza la discusión en forma sobre cada tema particular. Hay que recordar que este plan está enmarcado en seis capitales", comentó.

El Plan de Desarrollo que costará aproximadamente 1.4 billones de pesos, "es muy aterrizado a los compromisos hechos en campaña, se ha hecho de la mano de la gente y teniendo en cuenta sus necesidades. Además los enfoques para cada área son vitales, sabemos que las necesidades de las personas varían según su edad, su territorio, si es afro, indígena o mestizo, en fin. Todo eso lo hemos tenido en cuenta", aseguró la secretaria.

No obstante, los diputados tuvieron varios reparos para esta primera socialización en la Duma.

El presidente Alexander García Morales, dijo, "quedo un poco triste, cuando la doctora Mónica plantea que somos de los pocos departamentos que no tenemos una Política Pública de Infancia y Adolescencia en Risaralda. Da pena de verdad que lo que se apruebe aquí no está en el Plan de Desarrollo. Hace días vengo hablando de lo que va a ser la política pública de Trabajo Decente y Digno que se sacó el periodo pasado, de mi autoría, de la cual en su secretaría no hay un doliente para este tema. Creo que el Plan de Desarrollo tiene buenas intenciones pero hemos fallado en la articulación de los municipios, me gustaría que se aúnen esfuerzos para que los proyectos de verdad sean transversales a los Planes Municipales. Eso significa que todos ponemos un poquito para dar respuesta a la comunidad. Tenemos que coayudarnos para hacer obras de impacto. El poder político tiene que verse reflejado acá, Dosquebradas y Pereira nos podrían dar una mano. Tenemos que hacer grandes obras, un ejemplo de estas, el paso de nivel a la altura de Postobón para darle transversalidad al área metropolitana, esto cuesta unos 30 mil millones de pesos".

Por su parte, el diputado Geovanny Londoño, señaló que son pocos los elementos contemplados en el Plan de Desarrollo respecto a los compromisos programáticos hechos cuando se definió apoyar a Sigifredo Salazar en su candidatura a la Gobernación. "Hay temas que no veo por ningún lado y que habíamos acordado, por ejemplo, lo de libertad religiosa. Creemos que es fundamental el respeto de la diferencia y que esto este plasmado de manera seria en el Plan de Desarrollo. Lucho por un tema constitucional, un derecho fundamental, porque en nuestro país

y departamento hay críticas y burlas porque alguien pertenece a una religión diferente”, comentó.

Por su parte, la secretaria de Planeación aseguró que todas estas recomendaciones serán tenidas en cuenta y serán llevadas hasta las carteras correspondientes.

Para mañana a partir de las 9 de la mañana se llevará a cabo un conversatorio sobre Plan de Desarrollo, el primer tema a tratar será educación, salud e infancia y fue convocado por la Comisión Segunda, presidida por el diputado Juan Carlos Valencia. “Invitamos a los gremios, academias y sociedad civil a que participen. El único requisito es que nos hagan llegar una petición por escrito para que se les pueda dar la palabra”, comentó el corporado.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

